

那須高原小学校 学校だより チャレンジ。前へ！SEASON 2

令和6年度 第14号

文責 那須藤 克朗



道の駅那須高原友愛の森わいわいフェア



11月13日(水)に道の駅那須高原友愛の森で「わいわいフェア」が行われました。那須の飲食業に携わる方たちでつくる「なすとらん倶楽部」。この皆さんのお仲間に入れていただき、わいわいフェアでサツマイモ等を売ることになります。今年は6年生だけではなく、5年生も参加しています。それぞれ総合的な学習の時間に関連した物品も売っていました。今年は様々な物を売ることになりましたが中心はサツマイモ。このサツマイモはみんなで植えて、みんなで育てて、みんなで掘ったサツマイモの純粋「那須高原小産サツマイモ」です。今年も思った以上の収穫がありましたので、余剰分をわいわいフェアで売ることとしました。みんなの思いを乗せて、5年生・6年生が代表で販売等の計画を立て実施してくれたのです。なすとらん倶楽部の皆さんからも「材料」として使いたいとの申し出があり、わいわいフェアを盛り上げてくれました。また本校の学校運営協議会長さんや地域コーディネーターさんも力を貸してくれました。このわいわいフェアにもたくさんの支えがあるのです。ひとつの行事にはこのようにたくさんの協力があって展開されているのです。本当にありがとうございました。



【公式】
@KurodaharaRadio
道の駅友愛の森にて
わいわいフェア開催中！
那須高原小学校の5、6年生が学校で育てたさつまいもを使った商品を販売
♪

地元のおいしいお店もたくさん出店していますよ!
ぜひ、足をお運びください!

#那須町



道の駅には平日でしたがたくさんの来場者がありました。わいわいフェア会場にもサツマイモチップスの甘い香りや、手作りソーセージ店の食欲をそそる香りに誘われ大勢の客さんが訪れました。「私たちが育てたサツマイモはいかがですか～」「私たちが収穫した那須高原小産お米はいかがですか～」元気な声が会場いっぱいに広がりました。会場にはお世話になっている「だっぱラジオ」のパーソナリティの方もいらしていましたよ。



本日の総売り上げは18万円を超えるました！ここから材料費等を除いた額が、子供たちの願いをかなえる糧となります。

